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El secretario: Muy buenos días honorables
concejales, primer llamado a lista para la
seSlon primero de Junio de 2014, sefior
presidente cuatro (04) Honorables
Concejales con el sefior Cleomedes Bello
asistieron al llamado a lista sin haber
quórum.

El presidente: no
hacer el segundo
minutos.

habiendo
llamado a

quórum
lista

sírvase
en 10

El secretario: segundo llamado a lista,
sefior presidente diez (10) Honorables
Concejales asistieron al llamado a lista,
existiendo quórum decisorio.

El presidente: habiendo quórum decisorio
sírvase leer el orden del día.

1.LLAMADO
QUÓRUM.

A LISTA Y. VERIFICACIÓN DEL

El secretario:
ORDEN DEL DIA

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

4.HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA
HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER
HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5. INSTALACION DEL SEGUNDO PERIODO DE
SESIONES PLENARIAS ORDINARIAS
INTERVENCIÓN DEL SEÑOR ALCALDE DE
BUCARAMANGA LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ
PEDRAZA- INTERVENCION DEL SEÑOR
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PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

DOCTOR

6. LECTURA DE COMUNICACIONES.

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS.

Ha sido el orden del día señor presidente.

E1 presidente: leído el orden del día lo
aprueban los honorables concejales?

E1 secretario: ha sido aprobado el orden
del día señor Presidente.

E1 presidente: continúe
con el orden del día.

señor secretario

E1 secretario: Tercero designación de la
comisión para la revisión ·del acta de la
presente sesión plenaria.

E1 presidente: se designa a
SONIA NAVAS para la revisión
día de hoy.

la
del

concejala
acta del

E1 secretario: Cuarto himno de la Republica
de Colombia

E1 presidente: Señor secretario
con el orden del día.

continúe

E1 secretario: Quinto, instalación del
segundo periodo de sesiones plenarias
ordinarias intervención del señor
alcalde de Bucaramanga Luis francisco
Bohórquez Pedraza- intervención del señor
presidente de la corporación doctor Edgar
Suarez Gutierrez.

El presidente: la presidencia decreta un
receso de 20 minutos para ver ganar a un
colombiano.



FOLIO 4
El secretario: llamado a
verificación de quórum, señor
catorce (14) honorables
asistieron 'al llamado a lista,
a la verificación del quórum,
quórum decisorio.

lista para
presidente
concejales

contestaron
existiendo

El presidente: señor presidente
punto del orden dia estamos.

en qué

El secretario: señor presidente
el quinto punto del orden
instalación del segundo periodo
plenarias ordinarias.

estamos en
del dia

de sesiones

El presidente: la presidencia informa que
el alcalde de la ciudad no se encuentra
presente, entonces como el reglamento
interno lo pronuncia en la sesión de
instalación debe ser instalada por el
presidente de la corporación para que las
decisiones que alli se tomen tengan efectos
legales y el propósito de la~ instalaciones
es señalar que existen las condiciones
formales y materiales minimas exigidas por
la ley para la realización de la actividad
administrativa y politica que le
corresponde al concejo, asi las cosas.

Con los buenos di as par a todos 'hono rab1es
concejales como hoyes un dia de gloria
para Colombia pues vamos hacer una
instal~ción muy rápida y simplemente es
para decirles que en estos dos meses que
tenemos de junio y julio para que nos
vayamos preparando desde el dia martes
hasta el 15 de junio todas las sesiones
irán a las ocho de la mañana a excepción de
pronto de una sesión que nos han pedido el
favor por norma que es la sesión de
victimas esa sesión no sabemos a qué hora
se va a realizar pero todas las se'siones se
van hacer a las ocho de la mañana y todos
van hacer en su mayoria con las
proposiciones que se presenten informes de

CONCEJO ..DE
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gestión, entonces empezarnos el martes con
el I.M.C y el miércoles con el ISABU, el
jueves, con infraestructura, el viernes con
la contralora municipal y el sábado con
bomberos de Bucaramanga y allí terminarnos
la primera semana, adicional a eso
i 'nf o r ma 1e s s e ñ or e s con c e j a 1e s qu e h a y dos
cabildos radicados y con todas las normas
que lo pide la ley 134 totalmente en
trámite y aprobados por la registraduría
municipal, para que ustedes sepan son los
cabildos abiertos de la v a í o r Lz a cí.ó n yel
cabildo abierto de plazas de mercado para
que ustedes tengan información esos dos
cabildos abiertos lo vamos hacer uno en el
mes de junio y otro en el mes de julio corno
lo establece la ley, el Concejo e nv i.o las
firmas por primera vez a la registraduría
la registraduría verificó la firma yesos
dos cabildos abiertos van a ir en estos dos
meses, por lo demás señores concejales
informarles tienen 15 días de trabajo duro
y que hay que trabajar muy fuerte no por
las Z sino por la Si declararnos instaladas
las sesiones del Concejo para todos los
concejales, señor secretario un receso de
15 minutos.

(SE PRESENTARON FALLAS DE AUDIO DONDE NO SE LOGRO
TRANSCRIBIR LA INTERVENCION DEL CONCEJAL CLEOMEDES
BELLO. )

El presidente: tiene la palabra el concejal
Raúl Oviedo.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL RAUL
OVIEDO TORRA: gracias Presidente un saludo
a todos los honorables concejales y
concejalas de Bucaramanga también al
público asistente a la policía Nacional,
miré yo ta~bién el martes o mañana o pasado
mañana vamos a mirar el terna que es que la
empresa del acueducto metropolitano está
pretendiendo están mirando cómo montan una
empresa de aseo para quitarle a pro-activa
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cuando tienen un contrato de 20 años quién
le va a pagar la indemnización a esta
empresa que hoy todavía les falta 17 años
cierto que el contrato leonino y que el
contrato tiene algunos vicios pero si no lo
decreta la autoridad legalmente este
contrato tiene que tener una vigencia de 20
años, entonces por lo tanto "faltan 17 años
es importante ponerlo acá en conocimiento
de la ciudad y que sepan por qué después el
municipio es el que le" toca acarrear la
indemnización a pro-activa, entonces esto
hay que dejarlo claro, porque el acueducto
va ha montar una empresa en todo lo que
tiene que ver con el aseo entonces es
importante que lo miremos porque ahí tienen
unas cláusulas pecuniarias que en últimas
las va acarrear es Bucaramanga, muy amable
señor Presidente.

El presidente: continúe
con el orden del día.

señor secretario

El secretario: estarnos en el
proposiciones señor presidente.

punto de

El presidente: continúe señor secr~tario.

El secretario: no hay proposiciones sobre
la mesa señor presidente.

El presidente: agotado el orden del día?

El secretario: agotado el
señor presidente.

orden del día

El presidente: agotado el orden del día se
cita para el martes 8 de la mañana, informe
de gestión del INSTITUTO MUNICIPAL DE
CULTURA, para el martes señores concejales.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.
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Para constancia se firma para ..su aprobación
en pIe naria'.

GUTIERREZ
El presidente,

EDGAR

FELIX MARINQ

. .
El secretario general,

El~bor6: GIO RUBIANO
Reviso: LAURA MARIA' RAMIREZ
visto Bueno: SON.IA.SMITH NA.VAS VARGAS ~'

. '.


